Premier forum de «Quartiers solidaires»

Plus de 120 Montains sont venus samedi 24 mars à l'aula du Collège du Mottier pour découvrir les résultats de l'analyse des 180 entretiens réalisés auprès des 55 ans et plus par les animateurs de Pro Senectute Vaud et les habitants impliqués activement dans le projet « Quartiers solidaires ».

Les participants ont ensuite traité, dans divers ateliers, des thèmes Vivre au Mont, Mobilité, Liens sociaux et Rencontre. Des comédiens de «La Compagnie du cachot» ont clos l'après-midi en interprétant avec humour les échanges des ateliers.

Les discussions se sont poursuivies durant l'apéritif et l'implication des participants désireux d'améliorer la vie dans la Commune sont de bon augure.

Un compte-rendu du forum sera disponible sur le site de la Commune (www.lemontsurlausanne.ch).

Le succès de la journée reposait aussi sur le «groupe habitants» qui a préparé les salles et géré l'organisation de ce forum. Merci à tous ceux qui ont préparé et animé la journée.

Les rencontres du «groupe habitants» sont ouvertes à tous les seniors de la Commune. Cet été, le projet entrera dans sa deuxième phase: la mise en place de groupes de travail pour que se réalisent les premières activités.

Intéressé? Francesco Casabianca attend vos appels (079 451 10 02 ou francesco.casabianca@ vd.prosenectute.ch)

Quartiers solidaires / activités Jass

Dans le cadre des activités à venir, la première est de jouer au jass. Première rencontre : mardi 14 août de 14h15 à 17h15 Restaurant le Central Il n'est pas nécessaire de s'annoncer. M™ J. Picard, rjpicard@citycable.ch 021 731 28 71 M. L. Paillard, pajalu@citycable.ch 079 4019 666